

DIE-O.19

LA CAPACITACIÓN A PRODUCTORES: UNA MIRADA DESDE LOS CAPACITADORES.

Yanet Vallejo Zamora¹, Tania Pérez Castro¹, Elio Minel Del Pozo Nuñez¹, Noel Arozarena Daza² y Alcides López Labrada³

¹Universidad Agraria de La Habana (UNAH), Cuba

²Instituto de Investigaciones Fundamentales en Agricultura Tropical (INIFAT), Cuba

³Centro de Superación, Capacitación y Extensión del Ministerio de la Agricultura (CESCE), Cuba

email: yanetv@unah.edu.cu

RESUMEN. El sector agropecuario desempeña un importante papel en la economía cubana, por una parte por ser una fuente de abasto de alimentos a la población y la otra por su contribución producto de las exportaciones. En los últimos años se ha realizado la entrega de tierras ociosas en usufructo a arrendatarios naturales o jurídicos, gracias a las resoluciones 259/2008 y la 300/ 2012, lo cual ha permitido un aumento en la producción de alimentos, pero al mismo tiempo se ha incrementado la necesidad de desarrollar capacitaciones técnicas para garantizar la actualización de los adelantos de la ciencia y la técnica y dotar de conocimientos de carácter agrario a todo el que lo necesite, por tanto este trabajo tiene como finalidad analizar la situación de la capacitación técnica, desde la visión de los capacitadores. Para esto se aplicaron dos instrumentos de recopilación de datos: la encuesta y la entrevista a los capacitadores de las 16 CCS del municipio Boyeros, en donde algunos de los resultados fue la necesidad de realizar capacitaciones que se ajusten a los recursos existentes, la realización de actividades prácticas, la preparación del capacitador y la existencia de material bibliográfico.